



El fin de la reelección consecutiva: ¿realmente limitará las carreras políticas largas?

México.- La reciente reforma aprobada en el **Congreso de la Unión** para eliminar la reelección consecutiva y el nepotismo electoral busca frenar el uso de cargos públicos como trampolín para carreras políticas de larga duración.

Sin embargo, **no erradica por completo un sistema que ha permitido a legisladores ocupar distintos puestos de forma ininterrumpida** durante décadas.

Carreras legislativas de hasta 30 años

Actualmente, en la **66 Legislatura**, hay parlamentarios con **más de 20 o 30 años** en el Poder Legislativo, alternando entre el **Senado**, la **Cámara de Diputados** y los **Congresos locales**.

Uno de los casos más destacados es el del **morenista Ricardo Monreal Ávila**, quien al finalizar su actual periodo acumulará **30 años como diputado y senador**. Sumando su gestión como gobernador de Zacatecas (1998-2004) y alcalde en la CDMX, habrá ocupado altos cargos por **38 años**.

<https://www.elimparcial.com/mexico/2025/03/09/el-fin-de-la-reeleccion-consecutiva-realmente-limitara-las-carreras-politicas-largas/>